



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/25657

10/01/2018

68562

AUTOR/A: GONZÁLEZ BAYO, Josefa Inmaculada (GS); DÍAZ TRILLO, José Juan (GS)

RESPUESTA:

El Centro Penitenciario de Huelva cuenta con un Subdirector Médico, siete Médicos, un Supervisor de Enfermería y once Enfermeros. Los fines de semana, este Centro tiene guardias de presencia física, en las que el personal existente puede repartir la medicación prescrita a los internos. Así, éste se considera personal suficiente para dar una asistencia sanitaria de calidad y ofrecer el tratamiento médico que necesitan los internos.

Por otro lado, se informa que el Sistema de Información Penitenciaria no discrimina la causa de las intoxicaciones como tampoco discrimina los incidentes regimentales asociados al denominado “trapicheo”.

Madrid, 09 de abril de 2018